

6月 たかくだより

『たくましく生きる 高久の子』



高久小の学校教育目標

たかの人を思いやる子
くんがえて勉強する子
じけずにがんばる子

那須町の教育スローガン

『夢、感動あふれる人づくり』

待ちに待った、学校の再開です !!

6月に入り、3ヶ月にも及ぶ臨時休業が明け、学校が再開しました。5月下旬より、2班に分かれての分散登校を試行してきましたが、やはり全校生が揃うと、学校が活気付きますね。子どもたちの中には、生活のリズムがまだ学校モードになっていない子も見受けられましたが、支援しながら徐々に解消して行きたいと思います。

【 6/1 学校再開の日の子どもたち 】



久しぶりにみんな揃っての授業

分散登校から、通常登校になり、学校に、元気な子どもたちの声に戻ってきました。全校生が、「3密」に配慮しながら学校生活を開始しました。

当日は、1年生にとっては、小学校での初めての給食でした。わかめご飯に熱々の豚汁を、嬉しそうに食べていました。



1年生の初めての給食

《 こんな取組で、感染を防いでいます 》

通常登校になり、6時間目まで授業を行っています。しかし、新型コロナウイルス感染には十分に注意しております。校内で取り組んでいる感染症予防策の一部を御紹介いたします。子どもたちは、約束をしっかりと守って感染症予防に努めています。



水道前、間隔を保って



蛇口は一つおきで使用



教室入口で手指の消毒を



給食配膳は、教職員が



給食配膳前に、机を消毒



個別対応、フェイスシールド着用で

【 検診開始 6/4～ 】

学校が再開になり、諸検診も徐々に始まりました。4日には、1・4年生の心臓検診、17日には、4年生以上が小児生活習慣病予防健診。今後も、健康維持のための取組が行われます。



注射の針が怖かった血液検査

【 県民の日集会 6/11 】

6月15日の栃木県民の日にちなんで、県民の日集会を行いました。「3密」を避けるために、今年はweb会議ツール「Zoom」を使って、講話やクイズを行いました。これは、臨時休業中に、タブレットで6年生と担任がオンラインで交流したアプリで、双方向で交流が図れるツールです。以前では、中庭で集会を行っていましたが、今回は、新しい集会の方法にチャレンジしてみました。



教室で、講話を聞く6年生

【 フラワータイム 6/17 】

パンジーからマーゴールドへ。花苗の植え替えのため、子どもたちは、「3密」に気を付けながら花壇整備をしました。感染症対策をしながら、少しずつ以前の活動が戻ってきています。



《 校内整備に感謝 》

前PTA会長の相馬さんが、ぬかるむことの多い北校庭の轍を、お手製のならしバーを使って、整備してくれています。朝夕の保護者の車の送迎で北校庭を使っているのも、とてもありがたいです。また、6年生保護者の小豆畑さんが、平日早朝に、校門周辺の草刈りを行ってくれています。さらに、臨時休業中に、校庭の草取り等をしてくださった保護者の方々もいらっしゃったと聞いています。新型コロナウイルス禍の影響で、PTA奉仕作業を延期したこともあって、なかなか校内の整備が行き届かない状況です。ですので、とてもありがたく、感謝申し上げます。



相馬さんのならしバー

『 地域連携コーナー 』 《 地域ボランティア活動 》

今年は子どもたちに代わり、地域の方々が田植えやサツマイモの苗植えを行ってくれました。両日とも臨時休業中で、子どもたちの姿はありませんでした。秋の収穫期には、子どもたちに稲刈りやいも掘りを体験させたいという、地域の方々の温かいお気持ちに感謝申し上げます。



地域づくり委員会の方々による田植え



地域ボランティアさんと教職員での苗植え